

11 de diciembre de 2025

Fondo Autónomo de Protección Previsional expone en encuentro con académicos de la Universidad Adolfo Ibáñez

En la instancia, el presidente del organismo, Enrique Marshall, expuso sobre su rol y los principales desafíos, para seguir con un espacio de conversación donde también participaron la vicepresidenta Rosario Celedón, el consejero Rodrigo Caputo, y el director ejecutivo, Sergio Soto.

En el marco de su período de instalación y relacionamiento con el ecosistema de pensiones, el Fondo Autónomo de Protección Previsional participó este jueves en un encuentro con académicos organizado por la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI).

En la instancia, el presidente del Consejo Directivo, Enrique Marshall, expuso sobre el mandato legal del Fondo (financiar el pago de beneficios del Seguro Social Previsional, invertir los saldos acumulados y velar por la sostenibilidad financiera de largo plazo), los principales hitos de la puesta en marcha del organismo (que comenzó a operar el 01 de agosto de 2025) y sus principales desafíos en esta etapa, entre los que destaca la coordinación con el ecosistema previsional para el pago de beneficios que comienzan en enero de 2026 y la licitación de cartera de inversión a mediados del próximo año.

Posteriormente, se abrió un espacio de conversación en el que también participaron la vicepresidenta del Fondo, Rosario Celedón; el consejero Rodrigo Caputo; y el director ejecutivo, Sergio Soto, siendo moderado por el académico de la casa de estudios Juan Pablo Medina. Por la Escuela de Negocios participaron Pablo Castañeda, Marcos Gómez, Francisco Parro, Francisca Pérez, Pablo Pincheira, Lorenzo Reus, Álvaro Rojas, Salvador Valdés y Gabriel Valenzuela; a quienes se sumaron los profesores de la Escuela de Gobierno de la UAI Alejandra Abufhele, Ana María Montoya y Bernardo Lara.

“Fue un espacio muy productivo para recoger la visión de expertos en diversos temas de interés para el quehacer del Fondo. Tenemos muchos desafíos por delante y la relación con la academia es fundamental, por ejemplo, para los estudios actuariales que la ley nos exige realizar para evaluar la sustentabilidad de largo plazo del Fondo. Agradecemos a la UAI por la instancia y seguiremos propiciando conversaciones similares con otras universidades”, comentó Marshall tras la actividad.

La presentación está disponible en el sitio web www.fapp.cl